

宮床中だより

「ささくら」

学校教育目標 「豊かな心をもち,自ら学び共に高め合う生徒の育成」

【第10号】 10月29日(火)発行

大和町立宮床中学校

電 話:(346)2006

秋晴れの中 躍動の運動会!!

台風19号の影響により、平日開催となった今年の運動会。その分、生徒たちにとっては待ちに待った運動会となりました。当日は、いろいろな変更点等もありましたが、実行委員を中心に全校生徒が臨機応変に動き、無事に全ての種目を実施することができました。生徒は、どの種目も楽しみながら全力で競技し、各学年最後まで大接戦となりました。全種目が終了した後は、どのクラスもお互いの健闘を讃え合い、清々しい笑顔で運動会を終えることができました。



☆競技開始前には、今年も 3年生が学級ごとに士気 を高めるパフォーマンス を披露!各学級の特色を 出して団結する姿を見せ てくれました。





閉会式後,実行委員の音頭で ↓ 恒例となった「伊達の一本締め!」



3学年種目 「障害物リレー!」↓→



平日開催にも関わらず、多くの来賓の皆様、 保護者の皆様にご声援をいただきました。 大変ありがとうございました。